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こんにちは。2023年11月からJAHIS保健福祉システム部会の事務局部長を拝命しました丸山です。
前任の岸本部長からの引継ぎに伴い、8月からJAHIS事務所に通っています。事務局の先輩の方々には、
赴任時がコロナ禍で自宅待機を余儀なくされた一方で、リモートワーク環境も整備されておらず、ど
のように業務をしていったらよいか分からなくて、とても不安だったという話をお聞きしました。そ
れに比べて自分は自宅でも事務所でも当たり前のように業務や引継ぎをすることができ、環境を整え
て頂きました関係各位に感謝申し上げます。

私は日立製作所に入社し、半導体チップの開発センタに配属されました。自社メインフレームに搭
載するプロセッサや、かつて日本半導体の主力製品であったDRAMの開発を皮切りに、半導体プロセ
ス開発・生産性向上の業務に従事してきました。その後弊社が半導体事業をスピンアウトした際、シ
ステムエンジニアへ配置転換になり、新規サービス事業の企画・立ち上げや保険者業務システムに携
わってまいりました。従いまして、医療情報関連の業務は多少触れた程度で、JAHISへの異動のお話
があった時も実はJAHISのことを知らず、上司に聞き返した程です。こんな有様でしたがこちらに来
てJAHISが医療情報関連の様々な分野のエンジニアが集まって、知識や経験を交流し、社会に貢献し
ている素晴らしい団体であると実感しました。JAHIS関係各位、特に事務局や保健福祉システム部会
の皆様にご迷惑がかからないよう努めてまいります。

趣味はウォーキングと歴史です。昨年の夏は酷暑のため無理でしたが、涼しくなってからは事務所
に出勤した際は新宿－新橋間をなるべく歩くようにしています。特に朝は好きな音楽を聴きながら、
ひと気の少ない新宿歌舞伎町を出発して、半蔵門－桜田門－日比谷公園にかけての内堀通りや、四ツ
谷駅から新橋にかけての外堀通りを歩きながら、かつての江戸城の構造に思いを巡らし、神宮外苑、
迎賓館、国会議事堂、少し遠回りして東京タワー等、日本近現代史を物語る施設を直接目にすること
ができ、モチベーションアップの時間になっています。古代史も好きです。特にローマや中国の歴史
には大変興味があります。2020年2月に念願の古代ローマ遺跡とイタリア観光名所巡りができました。
前半は天候にも恵まれ気持ちよく回ることができました。ポンペイ遺跡の写真は一見すると雲一つな
い青空の下で長閑な風景に見えますが、後ろのベスビオ火山の火砕流が一瞬に街をのみこんだことで、
後世にその姿を伝えているかと思うと、自然は恵みと脅威の両面を併せ持つことを忘れてはならない
と改めて感じさせられました。

就任のご挨拶

事務局　保健福祉システム部長
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旅の後半は新型コロナ感染症患者がイタリア北部で多数発生し、少なからず影響を受けました。楽
しみにしていましたベネチアのカーニバルが私の到着翌日に中止になったことを知らずに街へノコノ
コと出かけ、前日の賑わいと打って変わった街の静けさに戸惑いと寂しさを感じたことが記憶に鮮明
に残っています。下の写真で感じていただけますでしょうか？

新型コロナの影響と言えばゴルフもです。コロナ禍以降はしていません。アイアンを買い替えて直
ぐにコロナ禍になりましたので、もったいない気持ちはあるのですが、自宅から徒歩で行けるゴルフ
練習場が閉鎖になったため、再開しようか悩んでいます。あと趣味として定着していませんが、頂い
たオオクワガタの繁殖に昨年本格的に取り組みましたら、約50匹の幼虫が孵りました。今はその成長
を楽しんでいますが、成虫に羽化した後の飼育はかなりしんどいと思っています。養子先を絶賛募集
中です。

最後になりましたが、JAHIS事務局として、少しでも貢献できるよう精一杯頑張ります。会員の皆
様が有意義な活動をできるようサポートすることが事務局の役割だと考えております。そのために日々
のコミュニケーションや情報共有を大切にし、会員の皆様のご要望やご意見を聞き、迅速かつ丁寧に
対応できるように努めたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ポンペイ遺跡　後方の山はベスビオ山

ベネチアの運河を背にして
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2023年11月にJAHIS医療システム部会の事務局部長に着任いたしました富士通Japanの大橋と申
します。着任からまだ2か月余ということもあり、JAHISの業務にも不慣れなこともあり、会員各社の
皆様にご不便をおかけすることもあるかもしれませんが、何卒よろしくお願い申し上げます。

私の自己紹介を簡単にさせていただきます。富士通株式会社ではシステムエンジニアとして2007年
頃に自治体の保健福祉業務関連を担当しておりました。JAHISとの最初の関わりもこの頃に特定健診
関連のWGに参加したことでした。その後、医療事業関連部門に異動し、介護事業者向けシステムの企
画・拡販を担当、2021年の富士通Japanの発足と共に同社に出向となりました。

出身は神奈川県の横浜市になりますが、生まれてから今日に至るまで、横浜市に住み続けている根っ
からの浜っ子です。幕張に勤務していた際にも転勤せずに横浜から通いつづけたという筋金入りです。

（ただし、「横浜」といっても残念ながら内陸の方なので自宅の周囲には何もありません。）
事務局部長に着任しての抱負としましては、前任者の思いを引継いで参りますが、医療システム部会

の委員の皆様が円滑に活動を行えるようにする為にはどうすべきかを日々考え、工夫して参ります。必
要であれば、従来の運用に囚われず、新たな提案をさせていただきます。私の仕事スタイルは「石橋を
叩いても渡らない」、むしろ、叩きすぎて壊すくらいの慎重派ですので、ご理解いただけると幸いです。

医療システム部会は、電子カルテ委員会、検査システム委員会、部門システム委員会、セキュリティ
委員会、相互運用性委員会と5つの委員会を軸として、さらに配下に複数の専門委員会やWGを

連ねるJAHIS内でも最大と言える組織ですので、まだ顔と名前が一致しない方も複数いらっしゃい
ますが、徐々に慣れていきますのでしばらくは失礼があることをご容赦ください。なお、お酒の方は
下戸ですので、お手柔らかにお願いいたします。

今後とも、医療システム部会の円滑な運用推進の為、微力ながらご支援をさせていただきますので、
引き続きよろしくお願いいたします。

就任のご挨拶

事務局　医療システム部長
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